

## Kleidung und Schuhe für Flüchtlinge

Die Caritas in der Steiermark betreut gemeinsam mit dem Roten Kreuz im Transitquartier in Graz-Webling derzeit täglich rund 1.500 Flüchtlinge. Neben der Dolmetsch-Tätigkeit ist die Caritas vor allem bemüht, die hier ankommenden Menschen mit dem **Allernotwendigsten an wetterfester Bekleidung auszustatten**. Aufgrund von Engpässen durch die ständig hohe Anzahl von Flüchtlingen im Transitquartier Webling und das extrem schlechte Oktober-Wetter bitten wir dringend um **gezielte Sammlung von Sachspenden**:

- Herren-Schuhe (Gr. 40-43)
- Damen-Schuhe (Gr. 39)
- Herren-Hosen, -Sweater und -Jacken (Gr. S-M)
- Damen-Hosen, -Sweater und –Jacken
- Kinder-Hosen, -Sweater und -Jacken
- Damen-, Kinder- und Herren- Unterwäsche
- warme Socken
- Duschgel, Zahnpasta, ... (alle in kl. Tuben), Rasierer
- Decken

**Bitte die Sachspenden ins Haus der Pfarre (1. Stock August-Stubn) zu bringen:**

Montag, 19. Oktober: 10 - 12 Uhr und 16.00 Uhr - 19.00 Uhr

Dienstag, 20. Oktober: 10 - 12 Uhr

Mittwoch, 21. Oktober: 10 - 12 Uhr und 19.00 Uhr - 20.00 Uhr

Donnerstag, 22. Oktober: 16 - 19 Uhr

Freitag, 23. Oktober: 15 - 17 Uhr

Vielen Dank für die tatkräftige Mithilfe!

Gemeinsam können wir  
Wunder wirken!